

## Le docteur Gilles Aubé solidaire avec Développement et Paix



Ancien candidat péquiste aussi connu pour son engagement à la coalition Équité Outaouais, le docteur Gilles Aubé annonce son parrainage de la campagne de financement *Partageons l'amour* lancée par Développement et Paix – Caritas Canada.

« Je suis originaire d'Alma au Lac St-Jean. J'ai découvert Développement et Paix lors d'un passage de 3 ans en Abitibi il y a 40 ans. Je me suis engagé au Honduras avec les Pères des Missions Étrangères de 1986 à 1989. Par la suite je me suis installé en Outaouais et j'ai œuvré au conseil diocésain durant de nombreuses années ».

« Fondée par les Évêques du Canada en 1967 et œuvrant dans plus de 30 pays du Sud, Développement et Paix est solidaire des efforts des femmes et des hommes de toutes croyances et d'ethnies en quête de justice sociale, de dignité, de paix et de soin de la terre ».

« Notre foi est profondément inspirée par les textes évangéliques. Prenons par exemple l'Exode 3. 7-8 : 'J'ai vu la misère de mon peuple en Égypte. Je l'ai entendu crier sous les coups de ses chefs égyptiens. Oui je connais ses souffrances. Je suis donc descendu pour le délivrer du pouvoir des Égyptiens. Je veux l'emmener d'Égypte dans un pays beau et grand qui déborde de lait et de miel.' Dieu n'est pas indifférent, mais il prend fait et geste en faveur des plus démunis et opprimés. Il s'engage dans l'Histoire des humains et nous invite dans son Alliance à construire un monde meilleur. »

« La campagne de financement du Carême 2021 s'inspire de la récente encyclique du Pape François, *Fratelli Tutti*. Animé par la parabole du bon Samaritain, le Pape nous invite à un don de partage gratuit avec les plus vulnérables. Nous pouvons y participer lors de la messe du 21 mars, 5<sup>e</sup> dimanche du Carême, ou par un don en ligne ou par la poste. Je vous invite aussi à vous inscrire au programme de don mensuel, *les Partagens*, comme je le fais depuis 20 ans. Enfin, nous pouvons faire un legs testamentaire à Développement et Paix, ce à quoi je me suis aussi inscrit ».

« Je vous invite à être généreux et solidaires avec nos frères et sœurs du Sud. »



En ligne : [www.devp.org](http://www.devp.org)

Téléphone : 1-888-234-8533

Adresse : 1425 boul René-Lévesque o, 3<sup>e</sup> étage,  
Montréal, QC, H3G 9Z9